

Erhebungsfahrt in den Schnee

„Am 2. Januar 2019 war es für Team Reschen soweit, sich auf das Elektromobilitätsabenteuer zu begeben. Um 6 Uhr morgens ging's an der DHBW in Stuttgart los und wir haben unser erstes Ziel, die Autobahnraststätte Neckarburg, angesteuert. Nach einem ausgiebigen Frühstück und Karten spielen war das zweite Ziel dann das Technorama in der Schweiz.

Als dritter und letzter geplanter Stopp war das Cineplex in Österreich, unserem Zielland, vorgesehen. Aufgrund eines starken Schneesturms musste dann allerdings ein vierter Stopp in Klösterle eingelegt werden, um die verbleibende Distanz zum Ziel zu ermöglichen.

Nach geschlagenen 17h sind wir schließlich erschöpft, aber voller Vorfreude auf den kommenden Skitag in unserem Hotel angekommen.

Probleme mit Ladesäulen sind nur sehr vereinzelt aufgetreten und konnten immer durch den verfügbaren Support schnell und unkompliziert gelöst werden. Die Rückfahrt verlief ohne weitere Probleme.“

